

PUBLIK SUMUT

Warga Geruduk Kantor Desa Bandar Setia Untuk Pembuatan KTP, KIA dan Akte Gratis

A. Putra - MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM

Mar 18, 2022 - 21:05



Masyarakat berbondong - bondong memanfaatkan pembuatan KTP, KIA dan Akte gratis di Kantor Desa Bandar Setia

DELISERDANG - Desa Bandar Setia mengadakan program pembuatan Kartu Tanda Penduduk (KTP), Kartu Identitas Anak (KIA) dan Akte gratis di Aula Kantor Desa Bandar Setia, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deliserdang, Jum'at (18/3/2022) Pukul 10:35 Wib.



Kegiatan program pembuatan KTP gratis di Kantor Desa Bandar Setia di himbau melalui media sosial dan grup - grup WhatsApp serta dari perangkat Desa sendiri.

Terlihat dilokasi, warga Desa Bandar Setia berbondong - bondong mendaftarkan Kartu Identitas Anak untuk putra - putrinya, serta terlihat jelas remaja - remaja yang genap berumur 17 tahun mendaftarkan dirinya untuk mendapatkan Kartu Tanda Penduduk (KTP).

Kepala Desa Bandar Setia, Sugiato menyebutkan kepada awak media bahwa program ini diusulkan sewaktu Sugiato menjabat sebagai Kepala Desa Bandar Setia, namun sekarang beliau mengambil cuti karena ingin mengikuti pesta Demokrasi pemilihan Kepala Desa Bandar Setia periode Tahun 2022 s/d Tahun 2026.

"Pengusulannya waktu kemarin saya ke sana," tegas Sugiato yang sekarang maju lagi di pesta demokrasi pemilihan Kepala Desa Bandar Setia.

Sugiato berharap dengan diadakan program ini dapat membantu masyarakat Desa Bandar Setia untuk mendapatkan identitas diri.

"Dengan rekaman KTP, Akte dan KIA gratis ini paling tidak membantu masyarakat Desa Bandar Setia yang belum rekam KTP, yang selama ini mungkin ketidak ada waktuan ke Kantor Camat, sekarang dari Dukcapil menjemput bola langsung ke Desa, harapan saya kepada masyarakat supaya ini dapat memberikan ruang kepengurusan KTA, Akte dan KIA," tegasnya.

Lebih lanjut, Sugiato juga berharap semoga yang datang hari ini maksimal dan dapat dimanfaatkan, karena masyarakat tidak jauh - jauh lagi untuk melakukan rekaman atau mengurus KTP.

"Di Kantor Desa ini dilakukan rekaman gratis tidak usah jauh - jauh ke Kantor Camat," tutupnya. (Alam)